

SUMMARY

ANALISA PERBEDAAN GENDER DALAM MELAKUKAN PERILAKU COPING TERHADAP STRES SEBAGAI DAMPAK DARI PENYAKIT STROKE PADA PENDERITA PASCA STROKE DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA PUSAT

Created by IIN DEWI WIDYASTUTI

Subject : ANALISA PERBEDAAN GENDER DALAM MELAKUKAN PERILAKU COPING TERHADAP STRES SEBAGAI DAMPAK DARI PENYAKIT STROKE PADA PENDERITA PASCA STROKE DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA PUSAT

Subject Alt : ANALISA PERBEDAAN GENDER DALAM MELAKUKAN PERILAKU COPING TERHADAP STRES SEBAGAI DAMPAK DARI PENYAKIT STROKE PADA PENDERITA PASCA STROKE DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA PUSAT

Keyword : COPING TERHADAP STRES SEBAGAI DAMPAK

Description :

Stroke merupakan keadaan sakit yang tidak menyenangkan yang dapat menimbulkan kelumpuhan atau bahkan kematian. Penderita pasca stroke pada umumnya mengalami tekanan jiwa, berkurangnya semangat hidup atau stres. Wanita dan pria secara fisik dan psikologis berbeda, ditunjang dengan stereotip yang ada, wanita dan pria melakukan hal yang berbeda dalam menanggulangi stresnya.

Penulisan skripsi ini untuk meneliti apakah ada perbedaan perilaku coping terhadap stres sebagai dampak dari penyakit stroke pada penderita pasca stroke wanita dan pria. Dalam penelitian ini yang menjadi populasi penelitian adalah penderita pasca stroke yang mengikuti program latihan senam stroke di Rumah Sakit Islam Jakarta. Adapun model penelitian dengan sistem angket atau kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada perbedaan perilaku coping terhadap stres sebagai dampak dari penyakit stroke pada penderita pasca stroke wanita dan pria. Penderita pasca stroke wanita cenderung menggunakan perilaku mencari dukungan sosial sedangkan penderita pasca stroke pria menggunakan perilaku menerima tanggung jawab.

Date Create : 12/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2001-31-189

Collection : undergraduate_2001-31-189

Source : Undergraduate these fisioterapi of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor